

父親のバックする車にひかれ1歳児死亡

(2014年08月25日 11:59)

24日午後5時15分ごろ、岩手県の住宅の敷地内で、1歳の男の子が父親の運転する乗用車にタイヤの下にまきこまれ死亡しました。警察によりますと父親は、家族で出かけるところだったということです。事故当時、妻は自宅の中において、父親は男児も家の中にいるものだと思っていたということです。乗用車はミニバンタイプで警察は男児は、バックの際にひかれた可能性があるとみて、事故の原因を詳しく調べています。

＜危険予測運転とは（かもしれない運転）＞
●交通場面 ⇒ 認知 ⇒ 判断 ⇒ 操作 ⇒ 運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

荷台からの転落に注意！

デイ・ライトで、事故に遭わない、事故を起こさない、防衛運転

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

◆足元はもちろん、積卸作業時の安全確認◆

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける
- ◆今までより、早くアクセルを離し、エンジン・ブレーキの利用

～ こまめにハイビーム(ライト遠目)運動実施中～

交差点 「右左確認／よ～し！」

運転手の前方不注意 バス追突で26人重軽傷

(2014/08/25 12:58)

25日午前4時ごろ、静岡県の東名高速で、ツアー客を乗せた貸し切りバスが大型トラックに追突した。バスのツアー客ら27人が病院に運ばれ、バスの運転手が左膝の骨を折る重傷。乗客23人と交代要員の運転手1人の計24人が打撲や捻挫などの軽いけが。トラックの男性運転手(58)も軽傷を負った。高速隊によると、走行車線でトラックに追突したという。高速隊は、バスの運転手の前方不注意とみて調べる。

交差点、右折のワゴン車×直進の軽自動車

右折のワゴン車が、前方をよく見ていなかった、5人重軽傷

2014年8月25日(月)7時47分

山形県の国道交差点で23日午後9時55分ごろ、会社員男性(19)のワゴン車と、会社員女性(18)の軽乗用車が衝突した。女性が骨盤骨折などの重傷。ワゴン車の男性と、同乗していたいずれも10代の男性3人が、それぞれ胸や脚の打撲、擦り傷などの軽傷を負った。警察によると、ワゴン車が右折しようとした際、対向車線を直進してきた軽乗用車とぶつかった。ワゴン車の男性が前方をよく見ていなかったとみて調べている。

危険ドラッグ吸い、追突事故 男を逮捕

2014年08月25日 19:00

危険ドラッグを吸って車を運転した疑いで、37歳の男が逮捕されました。男は、24日に追突事故を起こしていました。警察によりますと容疑者は24日、愛知県で正常ではない状態で車を運転した疑いが持たれています。容疑者は追突事故を起こして病院に運ばれ、バッグから危険ドラッグとみられる植物片が押収されたということです。容疑者は「ハーブを吸った」と容疑を認めているということです。